

Antrag Nr. 10-O-01-0024

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Nutzung Ratskeller

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, die Auswertung über die „Titanic“-Ausstellung auch dem Ortsbeirat zukommen zu lassen. Darüber hinaus bittet der Ortsbeirat um folgende Auskünfte:

- a) Wie kam es dazu, diese Ausstellung nach Wiesbaden zu holen, was angesichts des fehlenden Bezugs Wiesbadens zur Hochseeschiffahrt nicht gerade nahe lag?
- b) Der Ortsbeirat ersucht den Magistrat, fürderhin nur Ausstellungen zuzulassen, die einem gewissen pädagogischen und/oder kulturellen Mindeststandard genügen. Wiesbaden benötigt keine Scheinkultur zur Befriedigung eines voyeuristischen Katastrophentourismus im Nachklang zu einem Kultfilm des vergangenen Jahrhunderts.
- c) Wenn für Ausstellungen Eintrittspreise erhoben werden müssen, möge der Magistrat darauf achten, dass die Eintrittspreise angemessen bleiben. Mit € 13,- für Erwachsene und immer noch satten € 9,- für Kinder lagen die Preise erheblich über dem Eintrittspreis anderer Museen, z.B. des Louvre.
- d) Der Ortsbeirat empfiehlt dem Magistrat zur Vermeidung weiterer unglücklicher Planungen Ideen aus der Bevölkerung insbesondere durch die frühzeitige Einbeziehung des Ortsbeirates mit zu berücksichtigen. Der Marktkeller ist als Kleinod zu wertvoll, um entweder nur leerzustehen oder mit zweifelhaften Ausstellungen verramscht zu werden.

Wiesbaden, 19.08.2010